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El Partido Encuentro Social 
en su inicio generó grandes 
expectativas, muchos 
llegaron a creer que sería 
el partido que entrara  en 
futuras  alianzas con el PRI, 
el panorama era muy amplio 
para este nuevo instituto 
y en la primera prueba no 
decepcionó, logró siete 
diputaciones federales, fue 
un gran logró, pero de ahí  
vino el desastre, el éxito 
inesperado de los dirigentes 
de este partido que con gran 
holgura obtienen el registro, 
los envolvió en una “nube 
de cristal” y empezaron a 
perder el piso, la realidad la 
ignoraron y las vanidades se 
impusieron, la arrogancia 
venció al joven Alejandro 
que pensó que el éxito 
obtenido en las elecciones 
federales lo colocaban como 
un partido fuerte y resistente 
a los cambios naturales 
de la volatilidad electoral; 
vinieron los rompimientos 
internos, la estructura que 
había logrado éste partido se 
esfumó por la falta de oficio 
político de su dirigencia, 
Alejandro González 
Murillo, empezó a pelear 
con todo lo que se moviera 
a su alrededor, no supo qué 
hacer con el partido que le 
abrió las puertas a la vida 
política nacional; le falló a 
quienes confiaron en él y 
el falló a quienes pensaron 

que era el nacimiento de un 
político serio y le apostaron 
todo el capital político que 
tenían, al final algunos se 
fueron del partido y los 
que se quedaron actúan 
con recelo y desconfianza 
hacia  Alejandro, pues los 
quiere tratar como si fueran 
sus empleados en lugar de 
sus compañeros de partido.  
Hoy en Hidalgo el PES es 
un partido “muerto” que 
huele muy mal,  son muy 
pocos los que intentaran 
revivirlo  y estos lo harán 
porque no encontraron otra 
salida a sus aspiraciones 
políticas electorales en este 
momento; el enfrentamiento 

con Natividad Castrejón 
pulverizó al PES y Alejandro 
González  todavía no 
dimensiona el impacto 
que ello provoco, no sé si 
Natividad sea un “vividor” 
como lo llama Alejandro  
Murillo, porque no lo 
conozco y nunca he tenido el 
gusto de saludarlo al menos, 
y por lo tanto no puedo 
emitir una opinión sobre su 
personalidad, lo cierto de 
todo esto es que Alejandro 
González  Murillo, va a  
llevar al fracaso al PES  y en 
esta aventura va a “empinar” 
a gente valiosa como Héctor 
Cruz Olguín, a quien 
Alejandro G. Murillo lo 

mandó a enfrentarse con 
Natividad Castrejón sin 
pensar en las repercusiones y 
hoy lamentablemente  Héctor 
Cruz ha perdido una buena 
parte de la buena imagen que 
tenía,  al menos en la región 
de Actopan, donde lo postula 
el PES como candidato 
a presidente municipal 
y se prevé una derrota 
contundente el próximo 5 de 
junio.  Concluyendo, el PES 
con Alejandro González  
Murillo  no tiene futuro, y 
después del 5 de junio deberá 
ser removido del cargo que 
hoy tiene,  ya que la caída 
de éste partido es inminente, 
sino,  al tiempo...          .  

¡ALEJANDRO “VS” NATI...!
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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El próximo sábado dará comienzo el “jolgorio político”, empezarán las campañas electorales 
con mayor intensidad, vendrán los “golpes bajos” los decires, los cuestionamientos y 
habrá muy, pero muy pocas propuestas, se dividirán familias, cada una irá por la que 
represente mejor a sus intereses, en fin, empieza la fiesta; pero ¿Cuál será el papel del 
candidato serio, responsable? Este debe ser prudente, tolerante, desconfiado, firme, 
flexible, honesto en el decir, congruente en prometer, sigiloso en el caminar y exigente 
en el pedir; estas cualidades que se ven muy simples, serán las más ausentes durante 
el proceso, por eso hacemos hincapié en ello, porque ya lo verá, abundará el folklor, la 
verborrea será intensa y extensa, las descalificaciones serán “el pan de cada día”; los 
mesiánicos alzarán la voz, prometerán mirra y oró; y al final será el ciudadano el que 
decida el futuro de sus vidas, el que sufrague pensando en sus hijos, en el patrimonio 
familiar, en el Hidalgo que todos anhelamos tener, en el ambiente que deseen convivir 
los jóvenes y en el consuelo que quieran tener los adultos en el cenit de sus vidas; un 
voto, una decisión, un momento, un “tache” y todo sucederá como lo marque un papel y 
no habrá vuelta de hoja, ni arrepentimientos que tarde lastimen por haber hecho una mala 
elección...     
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CIERTO (lunes,  abril 2016 19:29)
Si es verdad que OSCAR ALONSO ORTEGA, ALIAS EL TOPO, VOCERO 
DE LA CAAMT les hace un descuento en el pago del agua a su querido Papi 
RICARDO BRAVO Jajajaja y ALEJANDRO AHUED Y TERESA BRAVO, 
SRA. SOFIA DE BRAVO, ARTURO SANDOVAL, ERIC JIMENEZ, SUS 
VECINAS EDITH, LETICIA, LA FAMILIA VARGAS, entre otros, a su familia 
postiza y más conocidos para quedar bien con ellos. No sabe cómo llamar la 
atención a sus conocidos para que digan que él tienen el poder y puede hacer 
dentro de la dependencia lo que el quiera. Pobre Hombre como no sabe hacer 
otra cosa en su vida más que andar de politiquillo y lambe huevos arrastrándose 
como gusano con cada candidato. Da mucha lastima jijijiji EL GORDETE

Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Tepetitlán, Hgo.,  abril de 
2016

Gobierno digital para 
combatir la corrupción: 

Omar Fayad

Evitar dar mordidas y 
denunciar a los corruptos 
son medidas que habrán 
de terminar con el cáncer 
constituido de sobornos.
La sociedad y el gobierno 
deben abatir juntos las 
prácticas de captura ilegal de 
rentas públicas.
El aspirante al gobierno 
estatal exhortó a los electores 
a tomar una decisión 
razonada al emitir su voto.

Omar Fayad, candidato a la 
gubernatura del estado de 
Hidalgo, por la coalición Un 
Hidalgo con Rumbo, aseguró 
que cerrar el paso a la 
corrupción será posible si se 
tiene un gobierno moderno, 
en el que se dé pasó al uso de 
nuevas tecnologías para llevar 
a cabo trámites simplificados 
y automatizados.

Durante su visita en el 
municipio de Tepetitlán, el 
abanderado de los partidos 
Revolucionario Institucional, 
Verde Ecologista de México 
y Nueva Alianza, indicó 
que un gobierno digital y 
transparente irá cortando 
los trechos de corrupción, y 
permitirá de manera paulatina 
ir combatiendo este terrible 
cáncer llamado corrupción.

El candidato emanado de las 
filas priistas, aseguró que la 
corrupción debe combatirse 

de manera conjunta, pues se 
trata de un tema que compete 
a todos los sectores sociales, 
por lo que las autoridades y 
sociedad deben hacerle frente 
para ir erradicando este 
enorme mal que tanto lacera 
a la población.

Omar Fayad manifestó que 
para que exista la corrupción 
es necesaria la complicidad 
de dos o más personas 
y manifestó: “A veces 
tenemos servidores públicos 
corruptos pero también 
tenemos ciudadanos que 
cooperan o que le facilitan 
al funcionario corrupto las 
cosas. Debemos cerrarle el 
paso a la corrupción, no dar 
mordidas”.

Aunado a ello, es importante 
generar una cultura de la 
denuncia, en la que la sociedad 

civil sea activa y no pasiva, 
en la que se participe y se 
tenga la certeza de que serán 
castigados todos aquellos 
funcionarios y personas que 
fomenten la corrupción.

En otro momento de su gira 
proselitista, en el municipio 
de Tezontepec de Aldama, 
Omar Fayad, se reunió con 
miembros de organismos 
como la Fundación Nacional 
Pureza Mexicana y la sección 
31 del Sindicato Nacional de 
la Industria, Construcción, 
Montaje y electromecánicos 
de la República Mexicana, 
a quienes exhortó a analizar 
todas las ofertas políticas 
que escuchen durante las 
campañas electorales y a 
tomar una decisión razonada 
al emitir su voto.

El aspirante priista a dirigir 
los destinos del estado de 
Hidalgo señaló que hay 
necesidades comunes de los 
hidalguenses que habrán 
de encontrar solución en 
su plataforma proselitista, 
que con el respaldo de la 
población se traducirá en un 
Plan Estatal de Desarrollo 
que genere una mejoría 
gradual de las condiciones de 
vida de la población.

Omar Fayad estuvo 
acompañado por Cesar 
Bravo Leal, candidato 
priista a diputado local, por 
el distrito VI Huichapan, de 
quien dijo hace honor a su 
apellido ya que será bravo 
para defender los derechos 
de sus representados pero 
leal a sus compromisos como 
legislador.

TEPETITLÁN

GOBIERNO DIGITAL...
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CAPTACIÓN Y APROVECHAMIENTO...
Actopan, Hgo., abril de 

2016

Reactivaré el sector 
campesino: Ernesto 

Vázquez Baca

* Uno de los propósitos 
es generar mecanismos 

para captación y 
aprovechamiento del 

agua de lluvia.

De frente, el abanderado 
priísta del Distrito VIII 
con cabecera en Actopan, 
dialogó con trabajadores 
del campo, donde se 
comprometió con la 
gestión de herramientas 
legislativas, con el 
propósito de mejorar sus 
condiciones laborales.
Vázquez Baca recordó que 
su abuelo César Baca fue de 
los principales impulsores 
del distrito de riego de 
Los Ángeles, municipio 
de Atotonilco el Grande, 
por ello se comprometió a 
apoyar y gestionar para que 
cada uno de los socios de 
este lugar tengan un espacio 
digno de trabajo.

Enfatizó, que será un 
legislador de tiempo 
completo y que estará 
visitando permanentemente 
todo el Distrito VIII, 
integrado por los municipios 
de San Agustín Tlaxiaca, El 
Arenal, Actopan, Mineral 
del Chico, Atotonilco el 
Grande y San Agustín 

Metzquititlán.
Subrayó: “Trabajaré en 
beneficio de los productores 
agrícolas con programas 
para reactivar el sector 
campesino, llevando a cabo 
acciones encaminadas a 
racionar el uso del agua para 
este sector, ya que sin agua 
no hay campo”.

Durante el recorrido para 
observar la labor de los 
trabajadores Vázquez 
Baca, señaló, que se debe 
generar los mecanismos 
que permitan la captación y 
aprovechamiento del agua 
de lluvia, porque ayudará 
en los tiempos en los que se 
prolonga la sequía.
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HIDALGO
Por: “La Araña Negra”

•	 Que el 23 de abril 
va  a empezar el 
verdadero Viacru-
cis para la sociedad 

hidalguense, pues 
empezarán los can-
didatos a presiden-
tes municipales sus 

campañas, así que 
¡Agárrense!..

•	 Que las quejas con-
tra Jorge Márquez 
Alvarado, se incre-
mentaron al mil por 
uno el pasado fin de 
semana que anduvo 
de gira el candidato 
a Gobernador, ya 
que según dicen los 
habitantes de 
la Otomí-Te-
pehua, nunca 
ha vuelto a la 
región ni a dar 
las gracias por 
el voto que le 
dieron...

•	Que existe 
preocupación 
en cierto sector 
del PRI por los 
“focos rojos” 
que existen en 
este momento, 
Huejutla, Tu-
lancingo, Mineral 
de la Reforma, y en 
ámbar, Tula y Pa-
chuca, donde al pa-

recer ya están to-
mando “cartas en 
el asunto” y em-
pieza a languide-
cer esta alarma...

•	 Que la com-
petencia que se 
va a dar en la 
tierra de los “ele-
gidos” Huicha-
pan va a estar de 
“película” ya que 

Honorato Ro-
dríguez, candi-
dato del Verde, 
dice que anda 
muy envalento-
nado y está listo 
para la hora del 
arranque; mientras 
que el joven tricolor 
y heredero natural 
de la familia Rojo 
Lugo, Humberto 

Lugo, aguarda los 
tiempos y prepara 
estrategia...

•	 Que el debate en-
tre Omar Fayad y 
Francisco Xavier 
no llama mucho la 
atención de la so-
ciedad, pero si en-
tra Guadarrama  
tendrá una chispa 
de frivolidad, ya 
que el “cantan-
te” siente que él 
debe ser el único 
candidato de la 
inconformidad en 

Hidalgo y no Pepe, 
quien cada día se 
le apagan más sus 
“velas”...

•	 Que en Cuautepec 
existe un verdade-
ro malestar por la 
actitud de Gerardo 
Olmedo, Presidente 
de este municipio, 
ya que según dicen 
despidió injusta-
mente al director de 
Seguridad Pública 
cuando  capturó a 
uno de los principa-
les “ordeñadores” 
de gasolina, siendo 
que solo cumplió 
con su deber, tema 
que va a dar mucho 
que decir todavía...  

No son las noticias las que hacen el 
periódico, sino el periódico, el que 

hace las noticias.
Umberto Eco.
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Hasta nuestra mesa de 
redacción nos llegó 
una encuesta realizada 
por el Colegio Libre de 
Hidalgo, la analizamos, 
investigamos su 
credibilidad y procedencia, 
y confirmamos que es una 
empresa seria y cumple 
con los requerimientos 
del IEEH, en base a ello, 
se la mostramos para que 
usted como pachuqueño 
e hidalguense que está 
preocupado por el proceso 
electoral que iniciará el 
próximo sábado 23 de abril 
para elegir al candidato a 
Presidente Municipal, tenga 
elementos suficientes para 
que a la hora de decidir, lo 
haga en base a referencias 
certeras y emita su voto 
de forma  convencida, 
pensando siempre en el 
futuro de su familias  y 
del lugar donde vive...
En esta encuesta se va 
usted a dar cuenta que aún 
existen muchos indecisos, 
y que muy a pesar de todos 
los pronósticos en que la 
candidata del PAN Yolanda 
Tellería tenía un magnífico 
“cartel” siendo la candidata 
a vencer, resulta que Julio 
Menchaca es quien más se 
acerca entre las preferencias 
ciudadanas de la ciudad 
capital, y así es como 
los califica la ciudadanía 
pachuqueña, ¿Quién sería 
mejor alcalde? Mirna 
Hernández tiene un 47% 
de aceptación en este rubro, 
cerca  Julio Menchaca con 

un 32% ,Toño Mota con un 
29% y hasta el final Yolanda 
Tellería con tan solo 15 %, 
¿Cómo ve? ¿Verdad que 
no es tan grande Yolanda, 
como los panistas piensan? 
Y  sobre la intención del 
voto, Mirna vuelve a 
sobresalir con un 27%, 
en segundo lugar Julio 
Menchaca con 15%, en 
penúltimo lugar Yolanda 
con 9% y al final Mota 
con tan solo 4%, es muy 
importante remarcar que las 
campañas aún no empiezan 
y que durante un poco más 
de 40 días cada uno de los 
aquí mencionados buscarán 
afanosamente conquistar 
la simpatía ciudadana, por 

lo pronto, 
Mirna va a la cabeza...

M E T O D O L O G Í A
Obtener información 
sobre la perspectiva que 
tienen los ciudadanos con 
respecto a los aspirantes 
a la alcaldía por Pachuca 
de Soto, Estado de 
Hidalgo en áreas urbanas, 
semiurbanas y rurales, 
seleccionados por la 
relevancia de su población.
La metodología que se 
utilizó se apega al acuerdo 
del Consejo General del 
INE, el cual establece los 
lineamientos y criterios 
de carácter científico 
para quienes realicen 

y/o publiquen encuestas 
generales de muestreo.
Población sujeta a estudio: 
Mexicanos Mayores de 
18 años que habitan en 
el Estado de Hidalgo.
Fecha de Levantamiento: 
Del 14 al 16 de abril del 2016.
Tamaño de la muestra: 
2170 muestreos de personas 
que cuentan con credencial 
de elector vigente.
Error máximo y confianza 
de las preguntas 
electorales: Se considera 
un error de menos de 4 
por ciento con un nivel de 
confianza del 95 por ciento.

Continúa en... Pág. 05

¡EL UNO / DOS...!
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com

PACHUCA
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SEGURIDAD PÚBLICA...
Tepeapulco, Hgo., abril 

de 2016

Vecinos piden a Mayka 
Ortega que gestione 
seguridad pública, 

bacheo y alumbrado 
público

La aspirante a una curul 
mencionó que es muy 
importante que la sociedad 
se sienta tranquila y segura
La candidata del PRI a 
la diputación local por el 
Distrito XVIII Tepeapulco, 
Mayka Ortega Eguiluz, 
recorrió las calles de la 
colonia Benito Juárez 
de Tepeapulco en donde 
tuvo la oportunidad de 
saludar a los vecinos que le externaron su preocupación por la 

inseguridad, el 
bacheo de calles y 
alumbrado público.
Ante las demandas 
ciudadanas, Mayka 
Ortega señaló que 
es muy importante 
que la sociedad se 
sienta tranquila y 
segura, asimismo, 
que todas las 
colonias cuenten 
con todos los 
servicios básicos.

Por lo anterior, 
Ortega Eguiluz 
pidió el apoyo 
de los vecinos 
para que juntos 
trabajen de la mano 

del gobernador y del 
presidente municipal para 
hacer de Tepeapulco un 
municipio seguro, limpio 
y productivo.

Durante su recorrido, 
la candidata tricolor 
reconoció con orgullo que 
la Colonia Benito Juárez 
es muy importante para 
ella, ya que fue ahí donde 
vivió gran parte de su vida.

Más tarde, la aspirante 
del PRI visitó el Tianguis 
de esta colonia, donde 
saludó y charló con los 
comerciantes, los cuales 
agradecieron su visita y 
escucharon sus propuestas.

TEPEAPULCO
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Tulancingo Hgo., abril de 2016
“Servicios médicos de calidad para todos”: Marroquín

Luis Marroquín Morato, candidato de la coalición “Un Hidalgo con Rumbo” a 
la diputación local del Distrito XI Tulancingo, mencionó que de ser beneficiado 
con el voto de la gente, impulsará más programas de capacitación y certificación 

para el personal del sistema de salud a través de la gestión desde el congreso 
local, con el objetivo de que la atención brindada sea profesional y de calidad en 

beneficio de los hidalguenses.

CALIDAD PARA TODOS...
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

Quiero platicar con usted  
“en corto” como dicen lo 
políticos, y lo hago porque 
quiero tocar dos temas que 
considero muy importante 
para los hidalguenses, de los 
dos temas uno lo haré hoy y 
el segundo el próximo jueves; 
a muchos les molestará y 
quizá a otros les agrade porque 
así es esto de la política y más 
cuando se hablan de personajes 
que muchos creen o piensan 
que deben ser ignorados; el 
primer tema será  Miguel 
Osorio Chong, y el segundo 
Gerardo Sosa Castelán, dos 
personajes de gran impactó en 
la vida diaria de los que aquí 
vivimos, los dos tienen luces 
y sombras; los dos han crecido 
y se han mantenido dentro 
de la política, uno nacional y 
el otro estatal, los dos crean 
grandes polémicas y son tema 
de discusión en el ámbito 
social; en fin, empezaré con el 
hoy Secretario de Gobernación 
Miguel Osorio Chong, así que 
comenzamos...
El licenciado Miguel Osorio 
Chong, es un hombre de la 
cultura del esfuerzo, formado en 
la palestra más dura dentro del 
PRI, su partido político, desde 
muy joven, dicen, demostró el 
carácter y la disposición para 
estar dentro de una esfera muy 
cerrada en Hidalgo, porque 
no fue sencillo para él abrirse 
camino en una entidad donde 
el cacicazgo fue la forma más 
natural de hacer política, la 
línea la marcaba el cacique, y 
nadie levantaba la voz ni para 
“bostezar” porque la decisión 
tomada por el cacique era ley y 
todos debían acatarla sin ningún 
comentario, la disciplina y 
lealtad al hombre poderoso era 
indiscutible, y pobre de aquel 
que se atreviera a no ejecutar 
alguna indicación dada por el 
“todopoderoso”; dentro de este 
marco de acción hizo política 
Osorio Chong, demostró 
astucia y avanzó, dio resultados 

y se ganó la confianza de los 
que decidían, el camino no fue 
fácil, así llegó a la dirigencia 
del PRI estatal, de ahí vinieron 
los aciertos y “pagos” políticos 
por su lealtad, se acercó al 
hombre que lo proyectó en la 
última etapa de su formación, 
Manuel Ángel Núñez Soto, 
coordinó su campaña y al salir 
triunfador el entonces candidato 
le alcanzó su trabajo para lograr 
una subsecretaría de Gobierno, 
siendo su jefe inmediato, José 
Antonio Rojo García de Alba, 
quien era el Secretario; al salir 
este, Osorio Chong ocupó el 
cargo del hombre más influyente 
del gobierno de aquel momento; 
supo resolver, armó un equipo 
de jóvenes que ambicionaban 

poder y reflectores, ellos le 
dieron a Miguel Osorio el 
empuje político que se requería 
en ese tiempo para penetrar en 
toda la entidad como el posible 
sucesor de Núñez Soto, el 
trabajo realizado tuvo sus frutos 
y Osorio Chong  logró su 
objetivo gobernar su tierra natal; 
como Gobernador realizó obras 
de gran impacto político, formó 
buenos operadores políticos que 
le dieron una fuerza suficiente 
para mantener la armonía y la 
unidad en torno al gobernador; 
la sucesión fue tersa, el equipo 
formado por Osorio Chong 
se fracturó y la fuerza del hoy 
Secretario de Gobernación se 
fortaleció de manera natural en 
el ámbito político por el cargo 

que ostenta; hoy Hidalgo ve 
a Osorio Chong con orgullo, 
lo recuerda mucha gente con 
agradecimiento, lo ubican 
como un político poderoso 
y con gran temple, al grado 
que muchos quisieran que 
fuera el candidato del PRI a la 
Presidencia de la República y 

otros ven esta posibilidad con 
temor y miedo, pues la fama de 
Osorio Chong es muy fuerte 
de que es un hombre  muy 
rencoroso...
AHORA VAMOS...
Con lo que sucede hoy en 
día, Osorio Chong, dicen es 
el hombre a vencer para la 
sucesión del 18, las encuestas 
lo pintan como el mejor 
posesionado, sus rivales más 
cercanos AMLO, Vázquez 
Mota, Margarita Zavala, 
hasta ahí muchos piensan que 
Osorio Chong es el único 
hombre que puede ganarle a 
AMLO, ya que él también tiene 
más vueltas “que una mata de 
chayote”, Osorio sabe su oficio 
y ha aprendido muy rápido, 
empezando por su modulación 
de voz en sus discursos, hasta 
su aspecto físico, ha cuidado 
muy bien su vestimenta, viste 
de blanco, dejando entrever  
transparencia en sus acciones; 
el único problema que al menos 
yo veo, es su aceptación dentro 
del equipo que encabeza la 
gente del Estado de México, 
por naturaleza éste grupo no va 
a permitir que el poder se les 
vaya de las manos, y al parecer 
no están dispuestos a cederlo, 
y según nuestras fuentes, no 
aceptan del todo a Osorio 
Chong, se resisten a que él sea 
el elegido, por ello vemos la 
vehemencia con que tratan de 
proyectar al actual secretario 
de Educación y al de Hacienda, 
sin que ninguno de estos dos 
levanten la simpatía de la 
sociedad, al menos a la vista...

Continúa en... Pág. 07

•	 Osorio Chong rencoroso...
•	 ¿Pepe Ponce apoya a Damián...?
•	 Quieren quitar a Ricardo...
•	 PES sin rumbo...
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Por: Rocio Salazar¿ES NORMAL...?

¿Por qué los hombres 
se despiertan con una 

erección?
¿Es normal despertarse con 
una erección? ¿A qué es 
debido? Estas preguntas se 
las plantean tanto los hombres 
como las mujeres con relación 
a sus parejas. Es habitual que 
los hombres se despierten 
con una erección, pero con 
diferencia de las creencias 
populares, esto no tiene nada 
que ver con la actividad 
sexual, sino más bien con 
ciertos factores psicológicos.
En primer lugar, es necesario 
destacar que tener una 
erección matinal es algo 
absolutamente normal, y 
de hecho, es una respuesta 
sana del cuerpo que todos 
los hombres experimentan. 
Despertarse con el pene en 
erección es fisiológico, y no 
tiene nada que ver, como 
se suele creer, con sueños 
eróticos o ganas de orinar.
Las razones de la erección
Durante el sueño, y más 
precisamente durante las fases 
REM, se producen erecciones 
automáticas. Las erecciones 
matinales son el resultado 
de esta serie de erecciones 
nocturnas. Normalmente, se 
pasa por cuatro o cinco fases 

REM durante el sueño, cada 
noche. Esta fase corresponde 
a los momentos en los que 
se duerme profundamente. 
Entonces, se produce un 
movimiento ocular importante 
y la actividad fisiológica es 
mucho más alta.
Durante esta fase del sueño 
profundo, un aumento de los 
niveles de testosterona tiene 
lugar también. Es la principal 
hormona sexual del hombre, 
que ayuda al desarrollo de los 
músculos y de los huesos, a 
la producción de esperma y a 

mantener la pulsión sexual, 
entre otras funciones. Este 
aumento de la testosterona 
alcanza su nivel máximo en las 
primeras horas de la mañana, 
por eso puede estimular la 
erección matinal.
Las erecciones durante el 
sueño
Se ha observado que, si se pasa 
entre el 30 al 40% del sueño en 
la fase REM, es normal que un 
hombre pueda tener entre 3 y 5 
erecciones nocturnas, siempre 
que duerma al menos 30 
minutos durante cada fase. Por 

esta razón, es normal que una 
de esas erecciones coincida 
justamente con el momento 
del despertar.
Por lo tanto, podemos afirmar 
que las erecciones matinales 
tienen lugar automáticamente 
durante la fase del sueño 
más profunda, y son 
además una señal de que el 
cuerpo masculino funciona 
correctamente. De hecho, los 
especialistas en salud sexual 
se apoyan en este estudio 
sobre las erecciones nocturnas 
para descubrir si un problema 
de erección en el hombre tiene 
una causa física o psicológica.
Si las erecciones nocturnas 
no se presentan normalmente, 
son raras o tienen una duración 
anormal, eso significa que el 
paciente presenta un problema 
de origen físico.
Por eso, que los hombres se 
despierten con una erección 
no solo es algo completamente 
natural, sino también un 
indicador de un buen estado 
de salud. Ahora que te hemos 
arrojado un poco de luz sobre 
este hecho curioso pero no 
menos importante, esperamos 
que el conocimiento de tu 
propio cuerpo sirva como una 
forma de eliminar los tabúes 
respecto a la sexualidad.
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“FRIENDZONE...”

Soñar con plantas generalmente hace 
referencia a nuestra evolución personal, 
la capacidad de sostenernos y de la 
continuidad.
Los sueños en donde vemos plantas que no 
conocemos se deben interpretar basándose 
en el estado en que las encontremos. Si 
están verdes, florecientes y sanas indica 
que el desarrollo de los procesos en nuestra 
vida será favorable y beneficioso. Si las 
vemos marchitas o sin hojas insinúa que 
nos veremos en situaciones complicadas, en 
donde la tristeza y la frustración se pueden 
presentar, lo cual pondrá en riesgo nuestra 
estabilidad a nivel emocional y material.
Soñar con plantas medicinales es señal de 
salud y prosperidad en los proyectos que se 
tienen en mente.
Si vemos una enredadera seca, presagia 
noticias desagradables que afectaran 
personalmente. Si están en nuestra casa es 
señal de relaciones amorosas prosperas. 
En caso de arrancarla, quiere decir que se 
pueden presentar discusiones conyugales y 
problemas entre amigos.
Soñar con verduras sembradas en un 
huerto, y si están en buen estado indica 
que posiblemente recibiremos ingresos 
no esperados a nivel económico, también 
evidencia ternura y cariño en las relaciones 
afectivas. Si las vemos en mal estado augura 
discusiones y malentendidos con la familia.
Los sueños en los que vemos plantas en 
la selva o bosques, siempre y cuando no 
generen sentimientos negativos, indican 
que estamos pasando por un momento de 
bienestar y felicidad, también es posible 
que recibamos excelentes noticias a nivel 
profesional.
Soñar con las flores de una planta pone 
en evidencia la sensibilidad y ternura 
del soñante. Esto indica que debido a 
su delicadeza obtendrá el agrado y los 
beneficios de personas influyentes en su 
círculo social. A pesar de esto, es necesario 
establecer a qué planta pertenece la flor con 
la que se sueña, pues allí puede variar el 
significado.

Soñar con plantas...

¿Existe o no existe la 
“Friendzone”? 

Sí, esto también tiene 
explicación científica...
Una vez una amiga me 
preguntó si sabía lo que era 
estar en la friendzone, le 
conteste que sí, que alguna 
idea de eso tenía aunque no 
me quedaba muy en claro.
Ella me explicó que la 
friendzone o zona de amigos 
ocurre cuando dos personas 
se gustan pero ninguno de 
los dos se atreve a confesarlo 
y aseguran que solo los une 
una gran amistad (cosa que 
nadie cree, por cierto).
Hablando de eso, la ciencia 
se encargó también de 
explicar ciertas cosas sobre 
la zona de amigos que 
deberías saber.
¿Por qué existe la friendzone?
Para los científicos, la zona 
de amistad es la expresión 
humana del principio de 
Bateman que se aplica en los 
animales, que expresa que 
si bien los machos de cada 
especie tienen capacidad 
reproductiva ilimitada, no 
ocurre lo mismo con las 

hembras. De esto podemos 
inferir que ellas tratan de 
ser más selectivas sobre el 
macho con el que mantendrán 
una relación. Esto explica 
el principio científico de 
la friendzone, pues en la 
época de las cavernas, las 
hembras tenían que elegir 
el candidato perfecto y 
trataban de mantener a todos 
los machos en una “zona 
de amistad” hasta que se 
decidían por alguno.
En el mundo actual, esta 
zona de amigos surge 
porque no todos los hombres 
o las mujeres pueden ganar 
el corazón de la persona 
de sus sueños y por eso 
prefieren tener una amistad. 
Esto puede crear un estado 
de ánimo conocido similar 
al del enamoramiento que 
hace que se obsesionen 
cada vez más con la otra 
persona sin obtener ninguna 
satisfacción. 
Algunas novedades
La ciencia ahora nos dice que 
la amistad entre el hombre 
y la mujer o friendzone no 
existe, que es imposible 
que dos individuos del sexo 

opuesto sean solo amigos y 
que a pesar de todo siempre 
puede haber cierto tipo 
de atracción en materia 
sentimental o sexual. 
¿Estás en la friendzone?
Eso es fácil de averiguar 
porque solo tienes que 
preguntarte si tu amigo 
te resulta atractivo. Si la 
respuesta es sí y piensas que 
te gustaría dar un paso más, 
entonces es señal de que 
estás en la zona de amigos 
la que, seguramente, él 
también está atravesando. 
Ahora queda en ustedes 
salir de ella o seguir así por 
siempre y, quizá, perder la 
oportunidad de tener una 
hermosa relación de pareja. 
Si estás en la friendzone 
apuesto a que te sientes 
en una especie de limbo 
del cual no sabes cómo 
salir. Lo único que puedo 
aconsejarte, porque cada 
persona es diferente, es que 
seas sincera y hables con tu 
amigo sobre lo que te pasa. 
Es mejor eliminar cualquier 
tipo de dudas sobre el tema y 
no estar pendiente de lo que 
dirá o hará la otra persona.
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USTED SABE...
Que el PRI cuando “destapa” 
a su candidato se va con todo 
y le apuesta cubriendo todos 
los frentes, por lo que muy 
poco le interesa si tal o cuál 
secretario de despacho tiene la 
aceptación de la gente, ellos 
echan a andar su maquinaria y 
lo demás se resuelve en base a 
los intereses de grupo; ante esta 
situación es muy importante 
remarcar lo sucedido hace 
apenas unos días, cuando el 
Presidente Peña Nieto le dijo 
a su gabinete legal y ampliado 
“que no se equivocarán, que él 
es quien toma las decisiones” 
si esta misma actitud es la que 
va a tomar el Presidente de la 
Republica en la sucesión, y 
partiendo de aquella anécdota 
contada por Jorge Rojo 
cuando este platicó con Arturo 
Montiel, el candidato va a 
ser Miguel Osorio Chong, 
pero para que esto suceda el 
Secretario de Gobernación 
deberá hacer unos ajustes en 
su equipo y modificar algunas 
acciones que hoy  le están 
empezando a pesar.
AHORA VÁMONOS...
Con Hidalgo y mire usted, 
lo que les voy a platicar, algo 

que va a causar mucha risa, 
resulta que Francisco Xavier, 
el candidato del PAN a la 
gubernatura dicen tiene otro 
nombre, y que Francisco 
Xavier es solo su nombre de 
la “artisteada” su nombre real 
es Francisco Berganza, este 
tema lo debe tener muy bien 
definido el IEEH, ya que quien 
nos lo comentó nos dijo que 
la frivolidad del cantante era 
tanta que se mandó a cambiar 
el nombre, este joven, bueno ni 
tan joven candidato, “porque 
cuando fuimos a la escuela, yo 
recuerdo que él solo se llamaba 
Francisco Berganza, no más, 
así que dígame usted ¿Qué 
tiene que ver el nombre? Pero 
bueno, hay gente que le anda 
buscando a este “cantante” 
el más mínimo detalle para 
exhibirlo, ya que dicen “es un 
farsante”, y que conste, es un 
compañero del “cantante” de 
escuela, y nos pidió hiciéramos 
este comentario, servido joven 
inquieto...
OTRO QUE...
Está peligrando es Ricardo 
Bravo, quien dicen algunos 
panistas se registró fuera 
de tiempo y es la misma 
Talamantes quien ya hizo 
una denuncia ante el IEEH 
para que le sea retirada la 
candidatura al ex alcalde 
perredista hoy candidato 
panista a la Presidencia 
Municipal de Tulancingo, al 
parecer hay “mano negra” de 
un grupo muy fuerte la que 
esta meciendo la “cuna” ¿Para 
qué? Para desgastar un poquito 
más al perredista, pesista y hoy 
panista Ricardo Bravo, hay 
que esperar qué sucede en las 
próximas horas... 
OTRA SORPRESA...
Ha sido para muchos priistas 
la inclusión de Felicitas de 
Ponce, quien va como primera 
regidora dentro de la planilla 
del candidato a la Presidencia 
Municipal Antonio Hernández 
de Movimiento Ciudadano; éste 

hecho muchos lo toman como 
una renuncia tacita al PRI de 
un hombre que siempre se ha 
distinguido por su lealtad a 
este partido, ¿será que Pepe 
Ponce apoye el proyecto de 
Damián Sosa? No hay que 
olvidar dos cuestiones. Una, 
Pepe Ponce fue candidato 
a Presidente Municipal por 
Tulancingo y perdió, y culpó 
entretelones al hoy Diputado 
Federal Jorge Márquez de 
su derrota. Dos, Pepe Ponce 
hasta hace apenas unos meses 
se desempeñó como delegado 
federal de la Secretaría del 
Trabajo y Prevención Social, 
y de un momento a otro fue 
separado del cargo, hasta hoy 
nadie dio alguna explicación 
sobre su cese fulminante…
ES RARO...
Que Pepe Ponce se vaya del 
PRI, al menos muchos que lo 
conocen saben de su lealtad al 
instituto que lo formó durante 
toda su vida política, al menos 
él directamente no ha hecho 
comentario alguno sobre la 
participación de su esposa 
en la planilla del candidato 
ciudadano, quien sí debió 
renunciar a su militancia al 
Revolucionario Institucional, al 
menos de hecho está fuera...
OTRO PANISTA...
Que anda solo divagando de 
un lado a otro es Gustavo 
Tenorio, que ni pinta  ni da 
señales de vida, su campaña 
si es que está haciendo alguna 
para ganar una curul, está más 
fría que un muerto en invierno, 
solo se ve una mampara a 
la entrada a Tulancingo, no 
más, hubiera sido mejor que 
no participara en esta ocasión 
este joven abogado, ya que no 
tiene ninguna posibilidad de 
obtener el triunfo, y ninguna es 
ninguna...
OTROS...
Que andan por la calle de la 
amargura “sin ton ni son” es 
Natalia Zambrano, ni dudarlo, 
ella es una magnifica mujer, 

activa, dinámica, pero no más 
el partido que ahora eligió para 
que la postularan está hecho 
pedazos, un partido sin rumbo, 
sin sustento político firme, sin 
mensaje, en una palabra no 
existe liderazgo en este partido 
político, quien debe conservar 
el registro el próximo 5 de 
junio y la verdad no se ve ni se 
siente...
Y PEOR AÚN...
Va a postular el PES a Pío 
Marroquín a la Presidencia 
Municipal, aquí Alejandro 
González Murillo se volvió a 
equivocar y en lugar de postular 
a este ex perredista, debió 
mandar a Ricardo Bravo, pero 
según  Alejandro, Ricardo no 
sacaba más de tres mil votos, y 
no le quedó otra al hoy candidato 
panista que irse al blanquiazul, 
¿pero adivine quién lo llevó a 
este partido? El mismo Felipe 
García, quien al parecer iba 
a coordinar la campaña de 
Ricardo, y por alguna causa no 
va a hacerlo ¿Qué pasó? ¿Será 
que Julio Soto lo regañó? No 
creo, porque la verdad este 
joven contador con todos los 
defectos que pueda tener dicen 
es un buen hombre y por lealtad 
se subordinó al hoy alcalde de 
Tulancingo, al final dicen que 
hasta golpes hubo cuando se 
dio el rompimiento, ¿Qué no le 
sabrá Felipe a Julio?    
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La antigua Coseplat 
atraviesa momentos de 
gran crisis, les platico muy 
rápidamente, el momento 
de mayor excelencia que 
vivió este organismo 
descentralizado fue 
cuando su titular fue 
Jorge Zunzunegui, 
llegó a ganar un premio 
a nivel nacional por estar 
Tulancingo entre las diez 
ciudades más limpias de 
la República Mexicana; 
después vino la etapa de 
decadencia. En la nueva 
administración (que por 
fin está por terminar) 
Tulancingo se convirtió 
en la ciudad más sucia de 
Hidalgo, pero lo peor ha 
sido en el tiempo en que 
el asesor financiero de 
Julio Soto, José María 
Guevara Hernández, 
mejor conocido como 
“Chema” ha ocupado este 
cargo, mire lo que hace 
este joven contador, por 
ejemplo, se descompone 
el camión el 20 por decir 
un numero, a la semana ya 
está trabajando, ya anda 
cumpliendo con sus “rutas” 
este transporte, usted 
pensará ¡Que eficientes 
Son en el departamento 
de Limpias!, ¿Pero qué 
cree?, el camión 20 no es el 
mismo que se descompuso, 
es otro que se pintó y con 
número igual que el camión 
20 ¿Cuál fue el propósito 
de que Chema hiciera 
esto? La “lana”, ya que al 
andar el camión 20 en las 

calles, se entiende que éste  
fue reparado de manera 
inmediata, pero ¿Cuál es 
la realidad? El camión 20 
nunca se reparo, es otro 
el que tomó su lugar y los 
gastos que supuestamente 
se hicieron para la supuesta 
reparación del camión 20 
fueron a parar a los bolsillos 
de ¡Chema! Al menos esto 
es lo que al parecer sucede, 
y nuevamente decimos, 
y ¿la contraloría? Muy 
bien gracias, otra, como 
el ya famoso “Chema” 
trata a “chingadazos” a 
los empleados de este 
departamento, la gente 
empezó a emigrar, y como  
consecuencia se queda 
sin operadores capaces, 

específicamente choferes, 
quienes nos dicen que 
Chema es un tipo grosero, 
soberbio y tranza, que no 
están dispuesto a tolerar 
más las “cochinadas” que 
hace en el departamento, 
como por ejemplo, contrata 
a choferes sin experiencia, 
muy jóvenes, sin licencia 
y lo peor, que ingieren 
bebidas alcohólicas y así 
los manda a cubrir las 
rutas que últimamente no 
cumplen con los horarios 
establecidos, quedando 
la basura tirada en las 
banquetas de las colonias 
donde estos “jóvenes” 
simplemente no van por 
andar en otras cosas menos 
en lo que deben estar, por el 

bien de la ciudadanía..
La pregunta que se hacen, 
los trabajadores de esta 
dependencia es ¿Estará 
Julio Soto enterado de 
las tranzas de Chema? 
Porque si es así, muy mal 
hace este Presidente en 
tolerarlo, a no ser que los 
compromisos entre Chema 
y Julio sean más fuertes 
que el bienestar de la 
sociedad tulancinguense. 
Ya faltan pocos meses para 
que este gobierno se vaya 
y cualquiera que llegue, la 
ciudadanía está segura de 
que hará las cosas mejores 
que este gobierno que se ha 
caracterizado por hacer las 
cosas con los píes...

TULANCINGO

LA CIUDAD MÁS SUCIA...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Es normal que en todos los 
partidos políticos existan 
diferencias dentro de su 
militancia y de sus principales 
actores políticos, esto se da 
en cualquier instituto, pero lo 
que llama la atención en estos 
momentos es que en plena 
competencia por la gubernatura, 
diputados locales y alcaldes se 
estén enfrentando liderazgos de 
gran representatividad dentro 
del Partido Acción Nacional; 
¿qué es lo que están provocando 
estos “golpes” internos? Antes 
de contarles con más detalles 
les quiero comentar lo que 
dicen los propios panistas 
de estas diferencias entre 
Yolanda Tellería y Raymundo 
Bautista Pichardo, la primera, 
candidata a la Presidencia 
Municipal de la ciudad capital 
y el segundo, el coordinador 
de los regidores panistas en 
el gobierno municipal de 
Pachuca; los parquímetros 
son el tema principal de la 
división entre estos dos grupos 
importantes en el blanquiazul, 
la candidata Yoli Tellería ha 
hecho su eslogan de campaña, su 
negativa a este servicio prestado 
por el ayuntamiento al parecer a 
través de una empresa particular, 
argumentando la abanderada 
panista que éste servicio daña 
fuertemente la economía de la 
gente que tiene que hacer uso de 
ellos, pero principalmente dice 
“que no se tomó en cuenta a la 
gente para colocarlos”, ante esta 
situación Raymundo Bautista, 
Regidor en el Gobierno que 
encabeza Eleazar García y 
coordinador de los cinco panistas 
que componen la fracción, refuta 
duramente esta apreciación de su 
compañera de partido y difiere 
sobre este dicho y eslogan 
de campaña de la candidata 

de su partido a la Presidencia 
Municipal, “nosotros fuimos 
actores y promotores” ante 
la sociedad pachuqueña de 
la implementación de los 
parquímetros, el grueso de 
la población aceptó fueran 
colocados los parquímetros, 
pues sintieron que este servicio 
iba a poner un poco de orden 
al desajuste vial, además, dicen 
que comentó en su partido 
el Regidor, “es un servicio 
eficiente y no es oneroso para 
quienes los ocupan” quizá 
algunos comerciantes se vean 
afectados porque lesionan los 
parquímetros sus intereses, ya 
que cuando estos no estaban eran 
los empleados y dueños los que 
disfrutaban del estacionamiento 
de la calle durante todo el día, 
sin medir las consecuencias 

que traía para los que acudían 
a hacer compras o a realizar 
algún trámite a dependencias 
gubernamentales y reitera, 
fue la sociedad quien avaló la 
instalación de estos parquímetros 
en los sondeos que se realizaron; 
pero ¿Quién está provocando 
éste enfrentamiento? Razonez 
investigó sobre el tema y nos 
encontramos que quien está 
metiendo la insidia y la discordia 
es el exdiputado federal Daniel 
Ludlow, él es al parecer el 
“manager” de todo lo que dicen 
y argumentan las dos candidatas 
panistas en la ciudad capital, el es 
el operador intelectual y político 
de estas dos abanderadas, por 
lo que muchos panistas están 
molestos por el exceso que este 
empresario político ha puesto a 
los discursos de las candidatas 

a un cargo de elección popular, 
que en días próximos se va 
a remarcar cuando empiece 
realmente la campaña en busca 
del voto popular; el PAN cada 
día se debilita más por su falta 
de cohesión internamente, 
pues en este partido cada 
grupo ha tomado la ruta que ha 
creído conveniente, olvidando 
principalmente los principios 
fundamentales de este partido, 
la sana convivencia entre los 
ciudadanos, así que agárrense 
porque a partir del sábado 23 de 
abril empieza lo bueno, solo que 
ojalá personajes como Daniel 
Ludlow eviten  el protagonismo 
porque daña mucho a su partido 
del cuál al parecer ya olvidó su 
doctrina y actúa como si todavía 
fuera priista... 

¡YOLA “VS” RAYMUNDO...!
                Por: Jorge Zamacona  
     Correo: aunvive55@hotmail.com
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